

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711228 - JENICHA AURELLIA

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	sudah cukup, bigian feel bisa lebih rinci lagi
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Ok, sudah sistematis dan lengkap
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	secara keseluruhan sudah cukup baik. prosedur px lapang pandang terlalu cepat (agresif) . gerakan objek perlahan saja ya. px TIO dan px gerakan bola mata cukup baik.
Pemeriksaan Nervus Cranialis	belum melakukan inspeksi sebelum melakukan pemeriksaan NVII, belum mengamati apakah pasien dapat memejamkan mata dengan rapat,yg lain sudah baik
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Bisep : dipastikan dulu ya mba lokasi tendonnya supaya ga bolak balik diketuk2. Patella : posisi kakinya perlu lebih difleksikan lagi mba, disangga lbh tinggi dari posisi skrg agar posisi pasien bisa lebih rileks. Kalau sudah muncul refleksnya tidak perlu diulang2 lagi dan ternyata pas diulang malah tidak pas di tendonnya. Pasien bisa tidak nyaman karena diketuk terlalu lama.
Pemeriksaan Segmen Anterior	binokuler dipakai dengan benar ya
Pemeriksaan Visus	IC : cukup Persiapan : persiapan alat oke, persiapan pasien jangan lupa untuk konfirmasi cara menutup mata ya, boleh kita peragakan untuk memastikan cara menutup mata benar Px visus OD : oke, dilakukan dengan baik, sampai menggunakan cahaya, jangan lupa untuk memastikan ada tidaknya cahaya (senter menyala atau mati) arah proyeksi sudah dilakukan, persepsi warna bisa sekalian dilakukan bersamaan ya, tadi duduk kembali ke meja baru diperiksa lagi persepsi warna. Interpretasi benar, penjelasan ke pasien juga tepat. OS : jangan lupa pastikan mata yang lain ditutup tanpa di tekan ya, pemeriksaan oke, dilakukan dengan baik dan benar, koreksi dengan pinhole dilakukan dengan baik. Komunikasi : sangat baik, penjelasan ke pasien sangat jelas. Profesionalisme : overall, pemeriksaan dilakukan dengan baik, mengerti mengenai konsep px visus, Goodjob!
Pemeriksaan Vital Sign	IC: ok, persiapan pasien: ok, cuci tangan: ok, pengukuran suhu: ok, pengukuran nadi: ok, pengukuran nafas: ok, pengukuran tekanan darah: ok TD palpatoar: 110 mmHg, TD: 110/80 mmHg , komunikasi dan profesional: ok
Universal Precaution	habis ngambil hibiscrub itu jangan diguyur air sampe ilang jadinya kan busanya dikit banget hampir tak ada busa, handscoon sekali pake ya jadi bukan dibuang di larutan klorin tapi di tempat sampah medis